Rédaction : 04 74 21 66 66 - lprbourg@leprogres.fr ; Publicité : 04 74 32 83 65 - lprpub01@leprogres.fr

Les lycéens de Saint-Joseph s'informent sur le sida sans tabou

ardi, les élèves de seconde du lycée S a i n t - J o s e p h n'avaient pas cours mais ont participé à différents ateliers animés par le professeur de Prévention santé environnement et le Planning familial de Bourg.

Par groupes d'une quinzaine, les lycéens ont assisté à plusieurs vidéos pédagogiques. Le principal objectif était d'informer et de sensibiliser les jeunes aux risques sexuels et au VIH (virus de l'immunodéficience humaine) en particulier. Les autres ateliers ont permis aux élèves de réaliser un abécédaire sur la maladie, de réfléchir sur « une ligne de vie » des connaissances de chacun. Un autre groupe préparait des affiches de sensibilisation et de prévention de l'infec-

« Ces ateliers sont étudiés pour permettre aux jeunes, non seulement de travailler en groupe, mais de parler de la maladie et de poser des questions. Il n'y a pas de questions taboues », souligne l'une des responsables du Planning familial.

La grande majorité des élèves admet manquer d'informations sur la maladie. « On a déjà entendu parler du sida, mais nos connaissances sont insuffisantes », souligne Léa.

Tout au long de la journée, dans les divers ateliers, les élèves ont pu débattre avec des professionnels. L'approche ludique, le côté attractif et interactif des échanges a ravi les élèves : « Ça favorise les questions et la réflexion. »

Une journée importante d'information et de sensibilisation, « mais c'est toute l'année qu'il faut agir contre le fléau », insiste Bénédicte Briset, enseignante en biotechnologie chargée, pour la journée, de la coordination des divers ateliers.



■ Les élèves de seconde ont participé à une journée d'information sur les dangers du sida. Photos Claude Mulot

« L'école a un rôle clé à jouer auprès des jeunes »

Bénédicte Briset Enseignante

L'ensemble des enseignants du lycée constate le manque d'information de nos élèves. Ils ont tous

entendu parler de la maladie, de ses ravages, et aussi des précautions, mais tout est flou. Cette journée est très importante, car elle permet justement de tout remettre à plat et gommer les certitudes de certains. L'école a un rôle clé à jouer auprès des jeunes en matière d'information et de prévention sur les maladies sexuellement transmissibles et en particulier le sida. C'est ce que nous faisons.

« Nous sommes demandeurs d'informations... »

Léa Slenczinski Elève



Cette journée n'a rien à voir avec celle que j'ai connue l'an passé au collège.

C'est vrai que nous sommes demandeurs d'informations au sujet du virus. J'ai la chance d'avoir une famille qui me parle de ce sujet, mais j'ai des amies, c'est le contraire. Il ne faut pas hésiter à aller au Planning familial, c'est avant tout un lieu d'écoute. Après tout ce que je viens de voir sur les vidéos, les différents ateliers de réflexion et de sensibilisation, une chose est sûre. il ne peut v avoir de rapport sans protection.



гоом]

Après l'incendie, « La Duchesse de Savoie » a retrouvé ses clients



■ Les époux Volland et leur personnel ont retrouvé le sourire. Photo Olivier Leroy

C'était un vrai coup dur. En plein service du midi, vendredi, le feu prenait dans la réserve du restaurant « La Duchesse de Savoie », face à l'église de Brou.

Clientèle évacuée, gros dégâts, patronne sous le choc: le sinistre était d'autant plus dur à supporter pour les époux Volland qu'ils avaient repris l'établissement deux semaines avant. Heureusement, grâce au soutien des amis de

l'établissement et à un week-end où tout le monde a mis la main à la pâte, l'enseigne a rouvert lundi. « C'est encore un peu le camping, mais la clientèle peut revenir, on se débrouille et on veut remercier tout le monde », se réjouissent Michel et Marie-Pierre Volland. Selon les experts, le feu a pris sur une cave à vin défectueuse. ■

0. L.